

Domingo 02	Misas: 9:00, 10:30 (Capilla), 12:00, 20:00 hrs.
Miércoles 05	Miércoles de Ceniza. Imposición de ceniza 20:00 hrs.
Jueves 06	Misa 19:30 hrs.
Viernes 07	Viacrucis 20:00 hrs. Reunión de Recaudadoras 1%
Sábado 08	Encuentro Animadores Pastoral Juvenil
Domingo 09	Misas: 9:00, 10:30 (Capilla), 12:00, 20:00 hrs.
Lunes 10 al Viernes 14	Encuentros prebautismales
Jueves 13	Misa 19:30 hrs.
Viernes 14	Viacrucis 20:00 hrs.
Sábado 15	Bautizos Inicio Pastoral Juvenil (antiguos)
Domingo 16	Misas: 9:00, 10:30 (Capilla), 12:00, 20:00 hrs.
Jueves 20	Misa 19:30 hrs.
Viernes 21	Viacrucis 20:00 hrs.
Sábado 22	Inicio Año Pastoral
Domingo 23	Misas 9:00, 10:30 (Capilla), 12:00, 20:00 hrs.
Jueves 27	Misa 19:30 hrs.
Viernes 28	Viacrucis 20:00 hrs. Jornada de Laicos (Diócesis)
Sábado 29	Inicio Pastoral Juvenil (nuevos)
Domingo 30	Misas 9:00, 10:30 (Capilla), 12:00, 20:00 hrs. Asamblea Parroquial

M
A
R
Z
O

Cuaresma

Miércoles de Ceniza:

El **Miércoles 5 de marzo** comienza el tiempo de Cuaresma. A las **20:00 hrs.** se celebrará Misa con la imposición de la ceniza.

Viacrucis :

Todos los Viernes del tiempo de Cuaresma se celebrará el Viacrucis a las **20:00 hrs.**

Campaña Fraternal:

Como otros años se hará a lo largo de toda la Cuaresma invitando a todas las familias a recibir la tradicional alcancía para ayudar a los más necesitados. El lema de la Campaña es: ***Aportando juntos, cambiamos vidas***

La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia (Fono 25212894) o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz

monicanancygl@gmail.com

cristian.compu@gmail.com

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°16 - Año 3 - Marzo 2014



Editorial

Estamos iniciando el año pastoral, después del descanso veraniego en el que se habrá podido compartir más como familia. En este año, animados ahora por las palabras del Papa Francisco a vivir la alegría del Evangelio, queremos lanzarnos a hacer "salir" a nuestra Iglesia hacia la "periferia", especialmente en la Misión Territorial que estamos a punto de comenzar. Para llevarla a cabo con éxito se necesita la participación de toda la comunidad parroquial. Una buena preparación para ello es acoger la invitación que se nos hace de celebrar a lo largo de este mes el tiempo de Cuaresma. Tiempo de oración y solidaridad. Vivámosla orando con mayor frecuencia en forma personal, familiar y comunitaria en la Eucaristía dominical y en el Viacrucis de los días viernes. Al mismo tiempo siendo generosos con los que más sufren, por ejemplo, participando en la Campaña de Fraternidad al acoger la tradicional alcancía cuaresmal.

Que este año pastoral sea para nuestra parroquia un año de misión en el que hagamos muy nuestros los sentimientos de San Pablo: "El amor de Cristo me apremia" (2Co 5,14) y "¡Ay de mí si no evangelizaré!" (1Co 9,16)

Les saluda fraternalmente

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Buenas Noticias de la Diócesis

Nuestro Obispo de Santiago, **Ricardo Ezzati**, ha sido nombrado Cardenal de la Iglesia. Ello implica para él un nuevo desafío sirviendo a la Iglesia como consejero cercano del Papa y como elector de un nuevo Papa cuando se de el caso.

Desde hace unos días contamos con dos nuevos Obispos auxiliares en Santiago, **Galo Fernández y Fernando Ramos.**

Esta comunidad parroquial les desea a los tres la ayuda del Espíritu Santo para que su labor pastoral sea cada día más fecunda.

Asamblea Parroquial

El **domingo 30 de marzo** celebraremos nuestra Asamblea Parroquial.

Estamos todos invitados a participar. En ella veremos cómo ir aplicando las nuevas Orientaciones Pastorales y de qué manera ponemos a toda la parroquia en estado de Misión.



Nuestra parroquia

Pastoral Juvenil

Un grupo de jóvenes aprovechó los primeros días de enero para formarse en la Escuela de Verano de la Zona. Otros pocos se unieron a la misión rural realizada por la Pastoral Juvenil Marianista en la V Región. Actualmente están haciendo una campaña para recoger útiles escolares a favor del Hogar de niñas que apadrinan.

Los que ya participaron el año 2013 comienzan sus reuniones el **Sábado 15 de marzo** y los nuevos el **Sábado 29**.

Se invita a integrarse a todos los que hicieron su Primera Comunión el año pasado y a cuantos lo deseen. La Pastoral Juvenil trabaja en grupos por edades (preadolescentes hasta jóvenes de 20 años) y facilita la preparación al Bautismo, Comunión y Confirmación en el caso de que aún no hayan recibido estos sacramentos.

Informe económico

Balance 2013

INGRESOS

Uno por ciento	\$ 5.002.400
Colectas	\$ 4.385.853
Intenciones Misas	\$ 330.225
Velatorio	\$ 530.000
Sacramentos	\$ 541.000
Servicios Secretaría	\$ 49.200
Uso Salón-Viviendas-Box	\$ 3.930.000
Librería	\$ 520.130
Donaciones varias	\$ 790.023
Total Ingresos	\$ 16.078.831

EGRESOS

Remuner.-Leyes sociales	\$ 6.667.056
Actividades religiosas	\$ 1.299.320
Librería-Papelería-Impronta	\$ 1.484.420
Luz	\$ 848.750
Agua	\$ 747.321
Teléfono	\$ 584.168
Reparación y mantención	\$ 786.395
Ayuda social-Misiones	\$ 619.952
1%(Diócesis-Igl.Univ.-Rec.)	\$ 1.890.301
Total Egresos	\$ 14.927.683

SALDO 2013 \$ 1.219.148

Palabras del Papa Francisco

Con el título de *"La alegría del Evangelio"* el Papa Francisco nos escribe una carta en la que entre otras muchas cosas nos dice:

La parroquia ha de ser «la misma Iglesia que vive entre las casas de sus hijos y de sus hijas». Esto supone que realmente esté en contacto con los hogares y con la vida del pueblo, y no se convierta en una prolija estructura separada de la gente o en un grupo de selectos que se miran a sí mismos. La parroquia es presencia eclesial en el territorio, ámbito de la escucha de la Palabra, del crecimiento de la vida cristiana, del diálogo, del anuncio, de la caridad generosa, de la adoración y la celebración. A través de todas sus actividades, la parroquia alienta y forma a sus miembros para que sean agentes de evangelización. Es comunidad de comunidades, santuario donde los sedientos van a beber para seguir caminando, y centro de constante envío misionero. Pero tenemos que reconocer que el llamado a la revisión y renovación de las parroquias todavía no ha dado suficientes frutos en orden a que estén todavía más cerca de la gente, que sean ámbitos de viva comunión y participación, y se orienten completamente a la misión. (n.28)

BAUTIZOS

En estos dos últimos meses se integraron a la Iglesia por su bautismo: **Amalia Herrera Lobos, Amanda Herrera Lobos, Jordán Henríquez Guzmán, Maite Navarrete Arancibia, Ignacio Díaz Blarey, Agustín Carreño Blarey, Rafaella Avilés, Martín Torres Peña, Amanda Puzoca Rodríguez y Fernanda Puzoca Rodríguez.**

DIFUNTOS

Entre los que fallecieron durante enero y febrero recordamos a: **Fresia Díaz, Juana Gamonal Lagos, María Cruz Ferrada Valenzuela y Juan Francisco González.**

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

Capítulo 16

P. Lorenzo Solari (1985-1990)

En 1986 se abre un Jardín Infantil (Centro Comunitario de Atención Preescolar) dependiente del CANIM (Centro de Atención para el Niño y la Mujer) cuya directora era **Ana María Cabello**. En él trabajaron **Rosario Valdés, Angélica, Luis Lagos** y su esposa **Beatriz**. Atendía a 40 niños. En 1989 pasó a depender directamente de la parroquia y **Rosario Valdés, Adriana Durán y Naldy Segovia** se dedicaron a buscar recursos para mantenerlo. Se cerró en 1996.

Se agranda el policlínico abriéndose también un laboratorio dental. Para implementarlos se cuenta con donativos en plata llegados de Suecia y Australia. En ese tiempo el CALI (Contribución a la Iglesia 1%) está a cargo de **D. Abelardo**. A la Parroquia llegan numerosos jóvenes, entre otros **Manuel Maluenda** que más tarde se haría religioso marianista.

En Catequesis Familiar (de Primera Comunión) se cuenta con un buen equipo integrado, entre otros, por: **Vásquez y Liliana Catalán; Gladys Garrote y Alejo Ibeas.**

Continúa en nuestro siguiente boletín...

Arreglos

Se pavimentó parte de la entrada al templo. Los integrantes de la comunidad San José entregando generosamente su tiempo y trabajo pintaron la reja perimetral de la Parroquia y plantaron enredaderas y nuevos árboles. Les damos las gracias por el hermoso testimonio de servicio en bien de la comunidad.

Catequesis Familiar de Primera Comunión

Las inscripciones para las familias que inician la preparación a la Primera Comunión de sus hijos se hará a lo largo del mes de marzo.

La catequesis de los niños comenzará el **Sábado 12 de abril.**